
平成２９年５月２１日(日)　１９：００～２０：００

生涯学習センター

北村　正夫

（開会）小田　眞一　議長　　（閉会）細田　勝治　副議長

（平成２９年度予算審議）鈴木　武夫　　

（委員会報告）　石井　勲　瀬戸　和雄　諸星　光浩　清水　豊司

牧野　一仁　熊田　和人

伊藤　奈穂子　曽根田　徹　清水　亜樹　田村　俊二　

豊田　洋実（事務局）

１人　(女性０人：男性１人)

　　昼の部に参加させてもらったので、いくつか感想を述べさせてほしい。

　・議会だよりの表紙に、次回定例会の開催や議会報告会の開催の情報を載せてほしい。

　　議会として、何が論点となったのかを説明してほしかった。

記 録 者

参加人数

意見．土地区画整理事業では、子育て、介護などの福祉分野をどのように関係させていく

　かが、今後のまちづくりとして大きく変わってくる。教育福祉常任委員会において

　　も関わりを持ち、オール議会で対応すべきである。

質
疑
・
意
見
・
提
言
等

　・議会報告会の周知について、議会のホームページや議会だよりに掲載されていたが

　　掲載記事を探すのが大変だったので、もっとわかりやすくしてほしい。

　・議会だよりに定例会において一般質問の通告一覧を掲載してほしい。

　・議会報告会の開催時間に対し、説明時間が多く、意見交換会の時間が少ない。

　・予算審議の説明では、既に広報等で掲載されている内容と同じである。

議会報告会要点記録
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